

Iván Chapela y Nacho Quintana fueron los mejores jugadores del partido

23/11/2024



Los delanteros azulgrana Iván Chapela y Nacho Quintana han sido elegidos por los seguidores de Instagram de Valle de Elda como los mejores jugadores del partido que enfrentó al Deportivo con la SD Huesca el pasado miércoles 20 de noviembre. Ambos han sido elegidos con un total de 148 votos.

Tanto Chapela como Quintana fueron los protagonistas de la victoria azulgrana al ser los autores de los goles que

le dieron el triunfo al Deportivo. Chapela marcó al filo de la primera mitad, mientras que Quintana lo hizo tras un rechace de la defensa con un disparo cruzado. Además, este último estrenó su marcador como goleador azulgrana.

Ambos han sido elegidos con 41% de los votos, seguidos de Fran Gámez con 65 votos.